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ALCALÁ 

• Los días 30 y 31 de enero, 
organizado por la Comisión 
de Cultura del Ayunta
miento de Alcalá de Hena
res, se ha celebrado el Se
gundo Festival de Tunas 
Universitarias. En dicho 
Festival participan veinte 
tunas, la mayoría de la Uni
versidad Complutense. 
• Por segunda vez en seis 
meses la empresa de trans
portes Díaz-Ferrand ha su
bido las tarifas de los bille
tes a los -guarios. Por tal 
motivo, las asociaciones de 
vecinos, partidos políticos 
(PCE, PSOE), centrales sin
dicales (CC. OO., UGT, SU) 
y los Ayuntamientos de 
Costada y San Fernando han 
decidido hacer un boicot a 
los autobuses los días 9,10 y 
11 de febrero. Con esta me
dida se pretende conseguir 
billetes reducidos de ida y 
vuelta y billetes o bonos se
manales, además de la mo
dernización y el acondicio
namiento de autobuses. 

Con objeto de facilitar al 
máximo el transporte de los 
vecinos, se pedirá a todos 
los que pora su desplaza
miento utilizan sus propios 
vehículos que colaboren con 
el boicot recogiendo perso
nas en las paradas de auto
buses y lleven en sus coche 
al mayor número posible de 
ciudadanos. 
• Con algunas modificacio
nes sobre el proyecto inicial, 
el pasado día 21 de diciem
bre el pleno delr Ayunta
miento de Torrejón aprobó 
la construcción del pabellón 
polideportivo cubierto. 

Las obras se han adjudi
cado a la empresa CLEOP, 
quien en su plica presenta
ba una serie de modificacio
nes técnicas dentro del 
marco presupuestario, de 
indudable interés. 

Para la financiación del 
proyecto, se han obtenido 
subvenciones de la Diputa
ción Provincial y del Conse
jo Superior de Deportes. 
• Uno de los aspectos más 
destacados de la actual 
política de obras del Ayun
tamiento de Alcalá de Hena
res es la llamada «colabora
ción ciudadana: expresión 
con la que se designan las 
obras que realizan los veci
nos con materiales cedidos 
por el Ayuntamiento a peti
ción de aquéllos. En la ma
yoría de tos barrios se han 
hecho o se están haciendo 
obras por este procedimien
to. 
• El Ayuntamiento de To
rrejón ha aprobado el pro
yecto de semáforos en va
rios puntos de la localidad. 
El importe de la instalación 
de estos semáforos es de 
4.346.944 pesetas, sin incluir 
los gastos ocasionados por 
la oora civil necesaria para 
la efectividad de las nuevas 
señales luminosas regula
doras del tráfico. 

Participaron representantes de los partidos políticos 

DEBATE EN TORREJÓN SOBRE 
EL INGRESO EN LA OTAN 

Los ciudadanos 
mostraron a través de 

sus preguntas una 
gran preocupación en 

torno al tema, entre 
otras razones, 

por la cercanía 
de la base aérea 

Organizada por el Club Cultural 
Torre Ardoz se celebró el 
pasado día 22 en el hostal 
Torrejón una conferencia-

coloquio sobre el tema de la 
OTAN. Actuaron como 

conferenciantes Pedro Luis 
Gomis, secretario de relaciones 

internacionales de UCD; 
Santiago Alvarez, miembro del 
comité del comité central del 

PCE, y Arnaldo Cuesta 
Robledo, adjunto a temas 
internacionales de AP. El 

representante del PSOE no 
pudo asistir a la conferencia 

por problemas de última hora 
El acto, al que asistieron nu

merosos invitados de la locali
dad, fue presentado por el pre
sidente del club organizador, 
Casto Hermoso. 

Inició el turno de interven
ciones el representante de 
UCD, que dijo, entre otras co
sas: «La O r g a n i z a c i ó n 
Atlántica tiene un carácter de
fensivo, pero también existen 
razones políticas para su exis
tencia. Lo que pretende la 
OTAN es defender las liberta
des y el imperio del derecho. 
La política se hace en un mun
do real, y la realidad es que 
existen dos bloques militares 
que aunque no nos gusten 
están ahí. La situación de cada 
uno de los bloques no es la mis
ma, porque uno pretende de
fender la libertad y la demo
cracia, mientras que en el otro 
hay ejemplos recientes que de-

En Torrejón siempre ha existido una 
dones i 

muestran lo contrario. 
UNA OPCIÓN LÓGICA 
Continuó su intervención el 

señor Gomis diciendo: «La si
tuación geoestratégica de Es
paña en privilegiada y está de 
alguna manera en el contecto 
de la defensa occidental. Para 
nosotros (UCD), la entrada en 
la OTAN es una opción lógica 
y es deseable que España ad
quiera el papel que le corres
ponde en Europa.» 

Tomó la palabra a continua
ción el representante del PCE, 
quien lamentó la inasistencia 
del PSOE dada las posiciones 
coincidentes que ambos parti
dos tienen sobre el tema. San
tiago Alvarez continuó su in
tervención diciendo: «Conside
ramos que España no debe en
trar en la OTAN, porque el 
ingreso supone romper con la 

irán sensibilidad por el tema OTAN. Incluso se han organizado manifesta 

le protesta como la que recoge la fotografía 

política de neutralidad de los 
últimos años. Sin entrar en la 
Organización Atlántica po
dríamos tener mejores relacio
nes con el mundo árabe, con 
África y con América latina. 
Quedándonos al margen de los 
bloques militares, España pue
de contribuir más a la paz y a 
la distensión, porque cualquier 
reforzamiento de uno de los 
bloques hace que el otro tome 
posiciones.» 

ONEROSAS 
CONSECUENCIAS 

A continuación, el señor Al
varez dijo: «Por otro lado, el 
ingreso en la OTAN tiene one
rosas consecuencias para la 
economía española. Las venta
jas que se han esgrimido no ga
rantizan la seguridad de Espa
ña como Estado, tampoco ga
rantiza la, democracia ni re-

Asisten padres, profesores y alumnos 

JORNADAS DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE ALCALÁ 
Organizado por maestros de la 

localidad y la comisión de 
Enseñanza del Ayuntamiento se 
están celebrando, del 22 al 31 de 
este mes de enero, los segundos 

encuentros de la comunidad 
educativa de Alcalá de Henares. 

A las jornadas, en las que han 
participado profesores, padres 

y alumnos, asisten unas 
trescientas personas 

Los objetivos de estos en
cuentros son conseguir inter
cambios de experiencias con 
los enseñantes, una mayor 
compenetración entre los esta
mentos implicados en el tema 
de la enseñanza y exposición 
de los aspectos más generales 
de la enseñanza. Se incluyen 
también cuatro mesas redon
das sobre alternativas educati
vas, participación de los padres 
en el proceso educativo, ciclos 
de EGB y fracaso escolar. 

En las jornadas, que se desa
rrollarán los días 22, 23, 24, 30 
y 31, se tratarán un amplísimo 
abanico de temas, todos ellos 
relativos a la enseñanza, para 
cuya presentación se ha dividi
do en las siguientes secciones: 
psicomotricidad (educación 
corporal como vehículo de re
lación en la escuela), taller de 
poesía, técnicas de impresión, 

Durante los encuentros se está llevando a cabo un importante intercambio 
de experiencias 

esquema de las sesiones de ma
temáticas, taller de esparto y 
cerámica, expresión dinámica 
en el campo sonoro, teatro en 
la escuela, el aula como taller, 
lecto escritura a través de 
métodos naturales, las salidas 
laborales del deficiente mental 
adulto, psicoanálisis y escuela, 
la educación sexual en la es
cuela, proyecto de trabajo en el 
área de expresión, fotografía e 
imagen; lectores infantiles, se
minario de ciencias sociales y 
estudio del medio, creación y 
recreación, educar desde y 
para la no violencia, integra
ción social del trisómico (mon
gólico) a través de la integra

ción escolar, educación tem
prana, la mejor prevención en 
el trisómico y el ocio creativo 
como alternativa. 

El interés de los temas pre
sentados en este segundo en
cuentro que sobre la enseñanza 
se está celebrando en la ciudad 
de Alcalá de Henares ha hecho 
que los resultados sean, hasta 
el momento, totalmente satis
factorios. En las cuatro mesas 
redondas que se incluyen par
ticipan, además de los esta
mentos implicados directa
mente en la enseñanza, parti
dos políticos y centrales sindi
cales. 

suelve el problema de & 
devolución de Gibraltar, sien' 
do, además, un tema que cuan' 
do menos divide a los españ0' 
les.» -, 

El representante del P~. 
terminó su intervención <*'' 
ciendo: «Creemos que nuesti* 
posición es absolutamente Pa' 
triótica. Mientras no se super' 
la política de bloques estar*' 
mos abacados a la hecatombe' 

Terminó el turno de los con' 
ferenciantes el representan^ 
de AP, Arnaldo Cuesta Robl^ 
do, que dijo, entre otras cosa*: 
«Sobre el tema de la OTA^ 
hay una falta de informaci°n 

cualificada realmente preodj' 

Cante. Hoy por hoy es imp051' 
le que España se pueda ma"' 

tener neutral y está claro Qü 

estamos incluidos en el bloqu 

occidental. El coste de la adn** 
sión a la Alianza será bastan** 
inferior que las cifras que ^ 
han dado.» 

A continuación, el señ° 
Cuesta dijo: «El ingreso de í*' 
paña en la OTAN se hará e" 
dos fases: en una primera J^ 
firmará el tratado y en la ^ 
gunda se negociarán todos *J* 
aspectos que relativos al tei*\ 
nos afecten. Por otro lado, ^ 
esquema de bloques en el <t* 
nos movemos es actualmen1* 
el único posible.» a 

Finalizadas las exposición^ 
de los conferenciantes, inter^ 
nieron nuevamente cada un 
de ellos para matizar o en» 
caso rebatir las palabras de1<P 

demás. 
Finalizó el acto con las & 

tervenciones y las pregunta' 
de numerosos asistentes <r-
demostraron una gran sensij> 
lidad sobre el tema y pregun^ 
ron sobre aquellos aspectos <* 
más difícil comprensión. La " 
convocatoria de referéndu1? 
por parte de la UCD fue mo" 
vo de varias intervención6;; 
También preguntaron los asi», 
tentes sobre los peligros del ir\, 
greso de España en la OTAN. / 
más en concreto sobre la inc¿ 
dencia que este ingreso ten<J' 
sobre la base de Torrejón, °A 
es una de las más importan* 
de Europa y la más importan 
de España. Los vecinos de * 
rrejón demostraron, con SV¿ 
preguntas, que el ingreso.*? 
España en la Organizad0 

Atlántica, les preocupa, etl & 
otras razones, por la cercan 
de la base aérea. 

\ 

i 



El próximo mes de febre
ro es la fecha escogida para 
10 Cefbración de los congre
sos de asociaciones cultura-
driH PI P rou¿JicJa de Ma-
«ria. £t primero de ellos 
niJaÁu9ar en el munici
pio de Bustarviejo, encalva
ren la sierra norte de Ma
ní1 '• y 9 u e cuenta con una 
asociación cultural que cele
brara pronto su quinto ani-
versario. 

«,„ . , r a ?í congreso, ¡aAso-
« a c l o n Cultural flirtarSe-
ne„ ? enviando invitacio-
n , j* a t 9 " a s 'as asociaciones 
""torales de la provincia y 
co«f ° d e i o s Pablos que la 
Q0^Ponen, con objeto de 
?¿tf e n t r e ios días 12 y 13 de 
•Derer° s e intercambien ex-
L,. Len5?as y opiniones entre 
les

 aistmtos grupos cultura-

u£?rardo Aparicio, pintor 
íjniembro de la Asociación 
°ustarviej0, opina que más 
de „ U n encuentro se trata 
c , L T e a r o t r a s muchas aso-
c,,nnes <2ue contemplen la 
s i í iw en toda su exten-
aln ! ' í n a f°rma diferente 
l^a establecida hasta ahora, 
sifíquf,Za cultura no es cla-
J ' c a o j e en categorías de 
se9unda o tercera 
c , . t? t

s resultados del en
c e n t r o serán llevados al 
^Pyreso Nacional de Aso
lanes Culturales, convo-
^aao por la Diputación Pro-
de Su p a r a el próximo 27 
o u / 1 e r o e n Madrid, « al 
tn?, • °.s m¿embros de Bus-

urWeJ0, han sido invitados. 
Dr/uí- asociación, que el 
cuSfl^° mes de ««'» 
"' ipíira su quinto año de 
'aa, cuenta entre sus lo-

ed£-m2s importantes la 
o,,„,lon d e una revista men-
u» . .*que n° ha faltado ni 
•«i solo mes». El cine-club y 
tn? 9?nización d e numeró
os coloquios y concursos li-

ra£ S> dísticos y cultu-
siA s e encuentran entre 
cadflactividades más desta-

ti£°? motivo de la celebra-
adelas fiestas de la Paz, 
n L w , vendas, están te-
«enao lugar en la localidad 
u* exposiciones de pintura 

en* toaraña, así como un 
íes

 r s o c u e n t o s infanti-

c.^exposición de pintura 
atenta con un total de 103 
uadros participantes, divi

nos en tres categorías. La 
"pegona A corresponde a 

flúores con edades supe-
En l o dieciocho años. 
JLLa P se encuentran com
ee " i d o s J a é n e s de cator-
t r „ a dferísiete años, mien-
ra&t q u e en la categoría C 

t r / p a n n¿wos de nueve a 
ece años. Todas las obras 

mden a 
escuelas 

-fPuestas corresponden 
£u*nnos de las escue 

ín fál.-
festejos. , 

.-y u-c tus Kxcweuii 
luniapales y serán falla 

Va"» al finalizar los festejos 

_ J -= | . •. »,•"* . • , - igp 
Los arreglos alcanzarán a casi todas las aceras del pueblo, que.como puede El 10 por 100 del presupuesto de las obras —que se cifra en ocho millones— 

obseruarse, en algunos casos apenas existen va a ser financiado por la Diputación 

La terminación de los trabajos, prevista para marzo 

ACERAS NUEVAS EN HOYO DE MANZANARES 
'ara el próximo mes de marzo -p ± . i i j d e l A y u n t a m i e n t 0 u n o s ingrese 
stá prevista la finalización de • Üill t o t a l S e V a n a a r r e g l a r m a s d e extras, motivados por la venl 

Para el próximo mes de marzo 
está prevista la finalización de 
las obras de acondicionamiento 

de las aceras de la localidad 
madrileña de Hoyo de 

Manzanares. En total se 
arreglarán 3.000 metros de 

trazado que hasta ahora 
resultaban intransitables. 

El deterioro de las aceras 
había provocado en distintas 
ocasiones un número considera
ble de accidentes, al precipitarse 
sobre la carretera de arena y pie
dras arrastradas por la lluvia. 

El problema venía preocupan
do a los vecinos y a la Corpora
ción desde antiguo. Hace dos 
años y medio se iniciaron los 
trámites para adjudicar el con-

En total se van a arreglar más de 
3.000 metros, que hasta ahora resul
taban intransitables. 

curso de obras, sin que se haya 
resuelto de forma favorable has
ta hace pocos días. Las obras co
menzadas hace quince días «han 
tenido buena acogida», según ha 
manifestado el alcalde, Francis
co Martínez Blasco, «ya que reco
gen la inquietud del Ayunta
miento y de los vecinos en solu
cionar un problema antiguo que 
motivaba hasta diez accidentes 
diarios en numerosas ocasiones». 

El presupuesto total ha ascen
dido a ocho millones de pesetas, 

de los que la Diputación Provin
cial ha financiado el 70 por 100, 
con lo que los 2.400 vecinos de 
Hoyo de Manzanares aportarían 
el 30 por 100 restante, es decir, 
2.400.000 pesetas. 

NUEVOS INGRESOS 
PARA LA LOCALIDAD 

La finalización de las obras de 
un depósito regulador de agua 
tendrá para los vecinos de Hoyo 
de Manzanares doble finalidad. 
Por un lado, aportaría a las arcas 

del Ayuntamiento unos ingresos 
extras, motivados por la venta 
de agua en invierno. En segundo 
lugar aliviaría los problemas de 
restricciones de agua durante la 
época estival. El aumento de po
blación durante el vereno en 
esta localidad ha creado, hasta 
ahora, numerosos problemas de 
infraestructura, siendo uno de 
los más importantes la falta de 
agua para abastecer al total de la 
población. 

El depósito, cuyas obras están 
a punto de finalizar, tiene una 
capacidad de 6.400 metro cúbicos 
y ha contado con un presupuesto 
de 16 millones de pesetas. Las 
últimas lluvias han contribuido a 
que su c a p a c i d a d e s t é 
prácticamente cubierta. 

Enfrenamiento entre el Ayuntamiento de 
Alcobendas y los propietarios del edificio 
número 100 de la avenida de la Constitución 

«TODO FUE UN 
MALENTENDIDO» 

La demora en el cerramiento de una zanja en la avenida de la 
Constitución, número 100, de Alcobendas, y la preocupación 

porque ello pusiera en peligro la seguridad del bloque de viviendas 
; últimos días a los vecinos del edificio con el ha enfrentado en los 

Ayuntamiento. 

Las obras, comenzadas el pa
sado día 5 para eliminar la hu
medad de la biblioteca pública, 
que se encuentra en la planta 
baja del bloque, fueron aconse
j a d a s u r g e n t e m e n t e p o r 
técnicos del Ayuntamiento, 
que, tras realizar un estudio 
del estado de los cimientos, de
terminaron comenzar las obras 
para reforzar el dre naje del 
edificio que, por estar en malas 
condiciones, filtraba el agua de 
las recientes lluvias. «Este tipo 
de reformas no es la primera 
vez que se hacen —comenta 
Victoriano Balandín, delegado 
de Obras del Ayuntamiento—, 
sino que en otra ocasión se 
tuvo que realizar idéntica re
forma, sin que entonces pasara 
nada ni los vecinos se alarma
ran por ello. Todo hubiera sido 
más sencillo si hubiéramos 
dado una explicación a tiempo, 
pero tampoco lo creímos nece
sario, porque nunca pensamos 
que aquello engendrara nin
gún peligro.» 

La profundidad de la zania y 
la coincidencia de los días llu
viosos alarmó a algunos veci
nos, que insistieron en una ex
plicación por parte de las auto
ridades, «ya que no enten-
d í a m o s p o r q u é e l 
Ayuntamiento no nos daba 

cuenta de la causa de las obras. 
Nadie nos dio una explicación 
hasta que fuimos a entrevistar
nos con el señor Balandín. Es
tuvimos nerviosos y cundió el 
miedo en algunas personas al 
ver que la obra estaba abierta 
y que la lluvia podía agravarla 
situación». 

La franja abierta alrededor del edificio, que alarmó a los vecinos, 
revestía absolutamente ningún peligro 

Victoriano Balandín, delegado de Obras: «La 
apertura de la zanja alrededor del edificio se 
realizó para reforzar los cimientos, sin que en 

ningún momento pusiéramos en peligro el 
bloque» 

Los vecinos afirman que «nadie nos dio urna 
explicación hasta que hablamos con el 

responsable de Obras. Nos pusimos nerviosos 
y cundió el miedo en algunas personas» 

NINGÚN PELIGRO 
Según los técnicos encarga

dos de revisar la obra, pertene
cientes a la empresa municipal 
de servicios, Seromal, no pue
de pensarse en peligro alguno 

por la zanja, porque las zapatas 
del edificio no se tocaron y no 
están los cimientos al descu
bierto, aunque la zanja sea pro
funda. Sólo podría hablarse de 
riesgo en caso de que persistie
ran las lluvias en forma to

rrencial que erosionasen los 
materiales y siempre que las 
obras tardasen mucho tiempo 
en cerrarse, pero éste no es el 
caso, porque, a pesar de la 
huelga de construcción que 
afecta a la zona, se buscaron 
obreros municipales para que 
terminasen el trabajo lo antes 
posible. 

En cuanto a la posibilidad de 
que los vecinos tuvieran que 
pagar los costes de estas obras, 
como se decía en ciertas infor
maciones, el delegado de Obras 
mantiene que «a los vecinos no 
se les puede cobrar el coste de 
unas obras que el Ayunta
miento ha decidido realizar. Se 
ha comentado incluso la canti
dad de un millón de pesetas, 
algo que no entiendo, porque 
no se sabe todavía a cuanto va 
a ascender. No sé quién puede 
haber inventado tal cantidad». 

M. J. B.-A. L. 
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^ Será inaugurado el 31 de enero 
con una gran fiesta 

SAN LORENZO 

/ 
Dos localidades del parti

do judicial de San Lorenzo 
de Él Escorial han celebrado 
durante la última semana 
sus fiestas patronales: Cer-
cedilla y Collado Mediano, 
en honor de San Sebastián 
y San Ildefonso, respectiva
mente. 

Con este motivo se han 
celebrado diversos actos re
ligiosos, bailes populares, 
competiciones deportivas, 
pasacalles, etc. 

• Con motivo del cumplea
ños de S.M. el Rey, don 
Juan Carlos I, ha concedido 
al alcalde de Cercedilla, don 
Enrique Espinosa, la enco
mienda civil al Mérito 
Agrícola. 

La encomienda civil será 
impuesta al señor Espinosa 
por el ministro de Agricul
tura, don José Luis Alvarez, 
en el transcurso de una co
mida que se celebrará en 
Madrid durante el próximo 
mes de febrero. 

• Ramón González Lázaro, 
concejal del PSOE, por mo
tivos personales y por cau
sas ajenas a su voluntad, al 
no poder atender la conceja
lía como sería su deseo, ha 
presentado su dimisión 
como concejal en el Ayunta
miento de Collado Mediano. 
La Corporación municipal, 
por unanimidad, acordó en 
el último pleno celebrado 
aceptar la dimisión y trasla
dar la decisión a la Junta 
Electoral de Zona para que 
designe el sustituto. 

• La gran compañías de 
teatro de la Cruz Roja Juve
nil de Galapar efectuó su 
debut artístico el día 24, con 
la representación de la obra 
tLa brujita lagartija».^ 

Esta compañía está for
mada por niños y niñas de 
la localidad, afiliados a la 
Cruz Roja de la Juventud, 
que, bajo la dirección de 
María Cruz Martínez, de 
Madrid, han preparado su 
debut artístico durante dos 
meses. 
• La Asociación de Amigos 
del Real Coliseo de Car
los III ha convocado a todos 
los autores de teatro para 
que envíen sus obras dra
máticas originales, no re
presentadas, con una dura
ción mínima de hora y me
dia y máxima de dos horas 
y media, antes del día 28 de 
febrero próximo. 

La obra premiada será 
puesta en escena durante-el 
año en curso enel Real Coli
seo de Carlos III por la com
pañía vocacional de esta 
Asociación un fin de sema
na. 

La apertura del carril estará rodeada 
de numerosos actos festivos 

que atraerán la atención 
de cientos de vecinos-

EN MAJADAHONDA YA HAY 
CARRIL-BIC1 Los com 

la 
terciantes de la zona se 

:ión 
lleva aaeiam* - f ¿ . c i u d a 

ClOn li«v<x -

tender que beneficia a 
danos 

El próximo domingo, día 31, a 
las doce treinta horas de la 

mañana, el alcalde, Francisco 
Vera, acompañado de los 
concejales, inaugurará, 

cortando la cinta simbólica y 
dándose un paseo en bicicleta, 

el carril-bici que ha sido 
instalado en la Gran Vía de 

Majadahonda. 

El carr i l -bic i t iene un 
kilómetro de largo y 2,20 me
tros de ancho. Se han instalado 
quinientas vallas protectoras 
con dos jardineras cada una. 
Veinte personas han estado 
trabajando en él durante un 
mes, reclutadas entre los para
dos de la localidad. 

Después de la inauguración 
oficial se hará una marcha por 
toda la Gran Vía, hasta el 
Híper, con todos los que quie
ran participar con su bici, y 
una vez en el Híper, lugar don
de termina el carril, se dará la 
vuelta y se regresará a la plaza 
del Ayuntamiento, que, al 
igual que la Gran Vía, se va a 
adornar con banderas y guir
naldas, donde se celebrará el 
sorteo de 25 bicicletas y trici
clos, además de otros muchos 
regalos (chandals, camisetas, 
cestas para bicicletas, go
rras, etc.), que han sido dona
das por diversos comercios de 
Majadahonda con motivo de la 
celebración de la Fiesta de la 
Bicicleta de este día. 

Las 25 bicicletas se han com
prado —14— a medias entre la 
Diputación Provincial y el 
Ayuntamiento de Majadahon
da, y el resto han sido regala
das por los comercios, y han 
estado expuestas durante la 
última semana en los escapara
tes de la casa Seat, situados en 
la plaza de Colón. 

Después del sorteo, para el 
que se han repartido gratuita
mente en los colegios y en el 
Ayuntamiento 14.000 papele
tas de rifa, se ofrecerá una li
monada a los asistentes, que, 
como todos los actos, estará 
acompañada por una banda de 
música. 

LOS COMERCIANTES 
DICEN «NO» 

Los comerciantes de la Gran 
Vía presentaron una denuncia 
contra el carril en la Jefatura 

Provincial de Carreteras, ale
gando que es una carretera y 
en ella no se pueden instalar 
ningún tipo de vallas. El jefe 
provincial de Carreteras dijo 
aue en principio es una calfe 
del pueblo y por tanto no haV 
por qué desmontar el carrili 
como los comerciantes preten
den, aunque si resultara peí1" 
groso, cuando entre en funcio
namiento, se procedería a des
montarlo transcurridos unos 
tres meses, más o menos, en los 
que va a estar a prueba. 

La Asociación de Comer
ciantes (ASOCOIMA) se ha 
constituido hace un mes y> 
según dicen, no pretenden i r 

contra el Ayuntamiento, sino 
defender sus intereses. Sin em
bargo, cuando se aprobó Ia 

obra y se abrió el período de 
reclamaciones nadie fue al 
Ayuntamiento a protestar y 
ahora que ya está instalado es 
cuando lo hacen. 

En el nivel de EGB, con el nuevo 
centro de 640 plazas 

RESUELTO EL PR 
DE CERCEDILLA 
• Laboratorio de física y química, gimnasio, 

biblioteca y salones para recreo, entre los 
servicios que podrán utilizar los estudian
tes de la localidad 

Con motivo de las fiestas en honor de San Sebastián, Patrón de 
invierno de Cercedilla, el subgobernador civil de Madrid, señor 

Díaz Guerra, acompañado del delegado y del director de la 
Universidad Técnica del Ministerio de Educación y Ciencias, 

señores García García y Briños, respectivamente, y el alcalde de 19 
localidad, Enrique Espinosa, y demás autoridades, inauguró el día 

20 el centro de Educación General Básica. 

El nuevo centro de Educa
ción General Básica tiene 16 
aulas y en él cursarán estudios 
640 alumnos. Cuenta con labo
ratorio de física y química, 
gimnasio, biblioteca, oratorio, 
comedor, cocina, salón para re
creo cubierto de mil metros 
cuadrados, vivienda para con
serie y tutorías. 

Además cuenta con un siste
ma de aislamiento térmico in
corporado en la carpintería, 
donde se ha instalado un vi
drio térmico. 

El nuevo centro está ubicado 
en el antiguo campo de fútbol, 
en la colonia San Antonio, y su 
coste aproximado asciende a 60 
millones de pesetas. Ha sido 
subvencionado por el Ministe
rio de Educación y Ciencias, y 
el Ayuntamiento de Cercedilla 
ha realizado una aportación 
adicional de 2.700.000 pesetas. 
En su construcción se na tar
dado cerca de cuatro años. 

ENTREGADA UNA 
AMBULANCIA 

Coincidiendo con la inaugu
ración del centro de EGB, el 
señor Díaz Guerra hizo entre
ga al alcalde de Cercedilla, se
ñor Espinosa, de una ambulan
cia que ha sido concedida por 
la Delegación Territorial de 
Sanidad al pueblo de Cercedi
lla. 

Según ha podido saber CIS-
NEROS al día siguiente de la 
entrega del vehículo, la ambu
lancia tuvo que hacer dos ser
vicios de urgencia a Madrid, lo 
que ha puesto de manifiesto la 
necesidad por la que pasaba 
Cercedilla para trasladar a los 
enfermos a los centros hospita
larios de Madrid. 

La nueva ambulancia cuen
ta con todos los adelantos y en 
breve se instalará una emisora 
de radioteléfono. 

Todos los peques de Cercedilla tendrán su puesto escolar. 

^ DIPUTACIÓN DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de enero de 1982 se 

inserta anuncio convocando concurso público para la redacción del 
estudio titulado «Efectos espaciales de los procesos de reorganiza
ción del sistema productivo en la presente crisis económica: des
centralización productiva, fábrica difusa y economía subterránea en 
la provincia de Madrid». 

El precio tipo es de 3.500.000 pesetas, pudiendo presentar las 
plicas en la Sección de Urbanismo de la Corporación (paseo de la 
Castellana, 51, cuarta planta) hasta las doce de la mañana del día 
10 de febrero de 1982. El horario de recepción de plicas será de 
diez a doce horas. Servicio Técnico de Urbanismo 


